

Zermatt Tourismus

Grosses Weltcup-Spektakel in Zermatt

Die grossen Rennwochenenden rücken näher: Am Samstag, 29. Oktober, werden die Speed-Athletinnen und -Athleten zum ersten Mal im Rennmodus die «Gran Becca» in Angriff nehmen. Grund genug, auch in den Dörfern Cervinia und Zermatt in den Partymodus zu wechseln.

Öffnungszeiten Matterhorn Plaza

Donnerstag, 27.10.2022

17.00 – 22.00 Uhr
Warm-up-Party und Hauptprobe

Freitag, 28.10.2022

17.00 – 22.00 Uhr

Samstag, 29.10.2022

11.00 – 22.00 Uhr

Sonntag, 30.10.2022

11.00 – 16.00 Uhr

Freitag, 04.11.2022

17.00 – 22.00 Uhr

Samstag, 05.11.2022

11.00 – 22.00 Uhr

Sonntag, 06.11.2022

11.00 – 16.00 Uhr



Zermatt feiert die Abfahrts-Herren

Am ersten Rennwochenende, an welchem die Herren an den Start gehen, finden die Veranstaltungen rund um das «Matterhorn Cervino Speed Opening» in Zermatt statt. Sowohl die Startnummernauslosung als auch die Siegerehrung werden auf der Matterhorn-Plaza-Bühne, direkt vor dem Grand Hotel Zermatterhof, zelebriert. Auch werden die Rennen auf einem grossen Bildschirm, direkt neben der Bühne, live gestreamt.

Zweiländer-Freundschaft auf der Matterhorn Plaza

Dies ist aber noch nicht alles: Auch abseits des Skizirkus soll ein vielfältiges Programm zur Verfügung stehen – und dies an beiden Wochenenden. Dafür sorgen unter anderem die «Genderbüebu», welche mit ihren Auftritten in Zermatt immer wieder auf Begeisterung stossen. Die internationale Freundschaft zwischen der Schweiz und Italien wird durch den «Grüezi Italia»-Auftritt des charismatischen Secondos Roberto De Luca noch einmal so richtig unterstrichen. Weiter werden der «Sixties Club» und «SchoccoRocco» für musikalische Unterhaltung sorgen.

Für Hungrige und Partymäuse

Abgerundet werden die Abende auf der Matterhorn Plaza von DJ Cale, DJ Base und DJ Detta. An den Food-Ständen mit lokalen Köstlichkeiten gibt es von Eringer-Bratwürsten über Raclette oder Panini bis hin zu Chili con carne für alle Hungrigen etwas. Passend hierzu wird die Zwei-Länder-Freundschaft nebst lokalen Weinen mit einem spritzigen italienischen Bier komplettiert. Nach dem offiziellen Schluss unter freiem Himmel geht die Weltcup-Party dann individuell im Zermatter Nachtleben weiter.

Warm-up-Party und Hauptprobe am Donnerstag, 27. Oktober 2022

Die Matterhorn Plaza wird bereits am Donnerstag vor dem ersten Rennwochenende belebt. Zwischen 17.00 und 22.00 Uhr kommt es zu einer Warm-up-Party, welche gleichzeitig als Hauptprobe dient. Mit Musik und einigen Essens- und Getränkeständen werden die Zeremonien geprobt und die Lichtshow getestet. Das lokale Organisationskomitee freut sich über ein reges Erscheinen.

In diesem Sinne: «Salute» und «e Güete» – auf ein tolles Skifest!

**Weltcup-Spektakel: Sport
und Unterhaltung in
Cervinia und Zermatt**